

Les enfants du groupe Game

Ime Valfleurs

Grasse, le 11/03/13

À l'attention des enfants de la
classe de Jean Charles

Chers amis,

On a envie de vous raconter « Bon Week-end » et de vous expliquer les photos...

Page 1

On est ravi de vous présenter Baptiste. Il vient d'arriver sur le groupe. Il a 11 ans. Il était scolarisé auparavant à la Elis de l'école Gérard Philippe.

Page 2 et 3

Nous sommes allés à la Gréolères pour profiter de la neige avec les grands. Valentin et David ont fait une randonnée en raquettes avec les grands et le reste du groupe a fait de la luge et du bob. On s'est trop bien amusé. Il faisait très beau. On a fait des super glissades...

Page 4

Notre tortue part aussi en vacances chez Sandrine, notre éducatrice. Elle reviendra comme nous à la rentrée... Vous avez vu comme elle a grandi... et au fait, elle s'appelle Mimosa...

Nous vous présentons le menu de la semaine. On va se régaler...

Voilà, on a fini pour cette semaine et c'est déjà bien...

Rendez-vous au prochain numéro...

Salut à tous...

Elisia

Sarah

Valentin

Jean-claude

Alan

Ludivine

Baptiste